

## **TRAS LAS PARCELACIONES**

**SEÑOR DIRECTOR:**

El Ejecutivo presentó al Congreso su proyecto de ley sobre parcelaciones agrícolas. Llama profundamente la atención que dentro del mensaje, el gobierno desconozca que parte del aumento de las parcelaciones se debe al estado crítico en que se encuentra nuestra agricultura, y que el único ali-

vio para el bolsillo de los miles de agricultores sea subdividir sus terrenos. Es un buen momento para llamar la atención del gobierno y exigir reconocimiento y apoyo para aquellos dedicados al agro y recordarles que, sin ellos, no comemos.

**Juan José Lorente**

Fundación Jaime Guzmán